

WARTA

Bupati Suardi Saleh Hadir Melayat dan Antar Jenazah Almarhum H. Muh. Taufik Mustafa

Ahkam - BARRU.WARTA.CO.ID

Apr 29, 2024 - 15:04



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., saat mengantarkan jenazah almarhum H. Muh. Taufik Mustafa, dipemukamkan keluarga lingkungan Mallawa, Kelurahan Tuwung

BARRU- Barru kembali berduka, mantan kepala dinas (Kadis) Lingkungan Hidup kabupaten Barru Drs. H. Taufik Mustafa telah berpulang ke Rahmatullah, pada Ahad (28/4/2024).

Almarhum dimakamkan pada hari itu juga, di pekuburan keluarga yang berada di lingkungan Pekuburan Islam Mallawa, Kelurahan Tuwung, kecamatan Barru.

Kabar duka tersebut cepat beredar di kalangan masyarakat Barru, karena Almarhum sampai hari kepergiannya, selalu terlihat bugar dan aktif diberbagai kegiatan.

Salah seorang sahabat almarhum, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si hadir melayat dan mengantarkan jenazah almarhum H. Taufik Mustafa sampai ke ke peristirahatan terakhirnya.

"Sebagai ketentuan yang hanya diketahui oleh Allah SWT, kematian bagi manusia yang beriman adalah peristirahatan, Beliau adalah pribadi yang bersahaja, selalu tenang, dan mengutamakan silaturahmi, semoga Almarhum H. Taufik Mustafa, diterima segenap amalan kebaikan dan pahala ibadahnya, Aamiin", ungkap Suardi Saleh.

Nampak beberapa komunitas dan rekan almarhum turut mengantar, seperti komunitas mobil Katana Jimny, SKIN Makassar yang memang menjadi salah satu hobby Almarhum semasa hidup.

Diketahui, Drs. H. Taufik Mustafa semasa hidupnya, berkarir cemerlang sejak memimpin di Kelurahan Sumpang Binangae, hal itu membuatnya kemudian dipercaya menjadi Camat Balusu kemudian menjadi Camat Barru.

Karir kepegawaiannya kemudian berlanjut menjadi Kepala Kantor Lingkungan Hidup lalu naik menjadi Kadis Lingkungan Hidup, sejak pensiun sekira Dua Tahun lalu, aktifitas Beliau kemudian berlanjut di Perusahaan yang bergerak di Dunia yang sama, PT Mitra Hijau.

"Terima kasih untuk Bapak Bupati Barru, telah mengantar dan mendoakan kakak kami, juga untuk semua pelayat yang hadir mendoakan serta membantu prosesi pemakaman, semoga Allah SWT membalas kebaikan ta," sebut Suryajaya, mewakili keluarga besar Almarhum.

Almarhum meninggalkan seorang Istri dan dua putri yang telah berkeluarga serta beberapa orang cucu. Alhamdulillah merupakan Anak Sulung Enam Bersaudara ini, yang lahir pada 1 Januari 1962 dan kembali ke Rahmatullah di usia lebih dari 62 tahun.